



## **Bulletin d'information N°5** **d'Etincelle53. janvier 2011**

Vœux du Président Moussa :

Que 2011 soit le signe de la solidarité entre nous TOUS ; que personne ne soit oublié ; que chacun de nous trouve sa place dans ce monde en changement permanent...

Au nom des membres d'Etincelle53, j'ai l'honneur de vous présenter nos meilleurs vœux en vous souhaitant une bonne année 2011 et du succès dans vos projets.

Moussa HADDAD

1/ La sortie Randonnée du 3 octobre à Montigné le Brillant avec le club des « Baladins » a été annulée. Le temps pluvieux s'était invité. Nous avons décidé de laisser les Joëlettes au sec .

2/ Marielle et Catherine sont allées à La sortie « Halloween » le 31 octobre à La Pallu, dans le nord Mayenne ; cas de force majeure : pénurie de gas-oil à cette époque. Le camion des Joëlettes est resté à Laval. Par chance ou prévoyance, nos deux représentantes sont revenues, enchantées de leur randonnée nocturne : Bravo, à elles.



### **Notre prochain Rendez-vous :**

Le vendredi 11 février 2011 : Assemblée générale à la maison de quartier des Fourches, 1 place Pasteur 53000 LAVAL

### **Ordre du jour :**

1. Rapport moral
2. Rapport d'activités
3. Rapport financier
4. Diaporama de nos sorties
5. Futurs projets et programme de sorties en 2011

Photos 1 et 2, en haut et à droite : lors de la Rando challenge de Changé le 06 juin 2010

Photo 3, en bas à gauche : lors de la Rando déguisée de Changé le 14 février 2010